

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri Gwamar Dobo  
 Kelas/ Semester : VIII/ 1  
 Mata Pelajaran : Ilmu Pengetahuan Alam  
 Topik : Zat Aditif dan Adiktif serta dampaknya  
 Sub Topik : Mengidentifikasi dampak narkoba dan membuat poster tentang “Say No To Drugs”  
 Alokasi Waktu : 10 menit

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui pengamatan video dan diskusi, peserta didik mampu mengidentifikasi dampak narkoba bagi kesehatan
2. Melalui diskusi , peserta didik dapat membuat poster “Say No To Drugs”

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Sintaks	Kegiatan Pembelajaran	Alokasi waktu (menit)
<b>I. Pendahuluan</b>		
	1) Mengucap salam dan mengajak peserta didik untuk berdoa 2) Menanyakan keadaan peserta didik dan melakukan absensi kehadiran siswa 3) Menyampaikan apersepsi dengan cara mengingatkan materi yang telah dipelajari sebelumnya, yaitu zat aditif. 4) Menyampaikan tujuan pembelajaran. 5) Menyampaikan manfaat mempelajari dampak narkoba bagi kesehatan	<b>2</b>
<b>II. Inti</b>		
<i>Stimulation</i> (stimulasi/ pemberian rangsangan)	1) Menampilkan video bahaya narkoba bagi kesehatan	<b>6</b>
<i>Identifikasi masalah</i>	2) Guru membagi peserta didik dalam 3-4 kelompok dan mengajak peserta didik untuk mengidentifikasi masalah dari video yang ditonton	
<i>Data Collection</i> (Pengumpulan data)	3) Guru membimbing peserta didik untuk mengumpulkan referensi lewat buku dan sumber lainnya	
<i>Data Processing</i> (Pengolahan Data)	4) Mengingatkan peserta didik agar bekerja sama untuk mengolah informasi yang didapati secara disiplin dengan kelompoknya 5) Mengarahkan peserta didik untuk membuat poster “Say No To Drugs”	
<i>Verification</i> (Pembuktian )	6) Kelompok mempresentasikan hasil pekerjaan yang telah didiskusikan bersama 7) Masing-masing kelompok dapat menempelkan posternya di papan tulis 8) Memberi kesempatan untuk kelompok lain menanggapi	

<i>Generalization</i> (Menarik kesimpulan)	9) Guru dan peserta didik dapat membuat kesimpulan tentang hasil diskusi serta materi yang diberikan	
<b>III. Penutup</b>		
	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Guru memberi kesempatan kepada peserta didik untuk menanyakan materi yang belum dipahami</li> <li>2. Guru melakukan evaluasi dengan cara membagi soal pengetahuan tentang bahaya narkoba</li> <li>3. Guru membimbing peserta didik merefleksikan kegiatan pembelajaran hari ini dan menyampaikan bahwa materi zat aditif dan zat adiktif telah selesai</li> <li>4. Guru meminta salah satu peserta didik untuk berdoa mengakhiri proses pembelajaran</li> <li>5. Mengucapkan salam</li> </ol>	<b>2</b>

### C. **PENILAIAN (ASESMEN)**

**Penilaian yang dilakukan adalah melalui :**

1. Pengamatan sikap, tes pengetahuan, dan presentasi hasil karya / proyek (poster "Say No To Drugs) dengan rubrik penilaian

Mengetahui,  
Kepala SMP N Gwamar Dobo

Dobo, 16 Juli 2021  
Guru Mapel,

Ny. Aloysia Ratuanik, S.Pd  
NIP.19660329 199002 2 004

Ny. Meike Ocktavia Lawalata, S.Pd  
NIP.19871001 201903 2 013